#### 5

# Se aclare muerte del Papa piden católicos

medio de una controversia sobre las razones por las que no se realizó la autopsia al Papa Juan Pablo I, una organización católica ul-traderechista ha pedido una investigación formal para esclarecer las causas de la muer

Mientras tanto, un documento reveló que en el siglo pasado se realizó la autopsia de Pío VIII para disipar sospechas sobre la

causa de su muerte. Civilta Cristiana, organismo católico de ultraderecha, anunció haber formulado for-

vaticanas, con el objeto de efectuar la investigación. Precisó que pidió "abrir una in-

vestigación judicial para determinar las causas verdadera" de la muerte del Pontífice.

De acuerdo con el diario escrito por el príncipe Agostino Chigi, en ese tiempo maestro de ceremonias del cónclave de cardenales. la autopsia fue realizada al Papa Pío VIII, 

### Somoza rechaza cargos sobre violación derechos humanos

Naciones Unidas, octubre 3. (UPI). El presidente Anastasio Somoza dirigió una carta al presidente de la Asamblea General de las Naciones Unidas, Indalecio Liévano Aguirre, rechazando los cargos formulados por los mandatarios de Venezuela y Colombia en relación con el respeto de los derechos humanos en su nación. "Mi gobierno, elegido popu armente", dice el general Somoza, "ha tenido como invariable norma zar "por injusta la campaña de

de conducta la observancia y promoción de los derechos humanos que la constitución de la repúbli-ca de mi país garantiza en un todo de acuerdo con la declaración universal de los derechos humanos que se aprobó en la asamblea general de las Naciones Unidas de 1948, en la cual tuve el honor de participar como dele-gado de Nicaragua" .

prensa tendiente a desprestigiar el buen nombre de Nicaragua en el campo de los derechos humanos, mi gobierno invitó desde el pasado mesde junio a la comición interamericana de derechos hu-manos con el fin de que constate en mi país la observancia de esos

Esta comisión ya se encuentra Expresa también que al recha- en territorio nicaragüense.

## E. U. impide realización de acuerdo sobre precio café

Hamburgo, octubre 3. (DPA). La inflexible postura de los Estados Unidos durante las negociaciones del Consejo Internacional del Café, en Londres impidieron que se llegase a un acuerdo entre países productores y consumido-res, estiman hoy círculos cafeteros de Hamburgo. En los

debates los países productores habían propuesto una franja de precios entre 180 y 220 cen-tavos de dólar por libra de café (escasos 445 gramos). En el ac-bual convenio cafetero el precio fi-bre próximo. jado es de 77.50 centavos.

Los Estados Unidos contro-lan 338 votos de los cerca de mil que agrupa a los países con-sumidores. Los importado es europeos estaban dispuestos a acep-tar un margen de precios de 110 a 150 centavos, a cambio de la supresión de los contingentes de exportación. La próxima reunión

Los círculos cafeteros estiman que los Estados Unidos ternen que con un incremento de lo precios se reduzca aún más el con sumo interno de café. del 25 por ciento en 1977. Consideran además que los EE. UU. deberían haber accedido a compromisos, tanto por motivos políticos como procedos.

### Individuo intentó penetrar con puñal en la Casa Blanca

Blandiendo un cuchillo, vestido con un traje blanco de karate y con los pies desnudos, un individuo identificado como Anthony Henry, de Dayton (Ohio), intentó po netrar este medicdía en la Casa Pasa a la página 31 -



ENCONTRADO MUERTO. Lon. dres octubre 3. (AP). El exiliado búlgaro Vladimir Simeonov, colega de la víctima del "asesinato del paraguas", fue encontrado muerto en su residencia. Ambos búlgaros trabajaban para un ser. vicio en su idioma nativo, trans-mitido por la BBC.



TRASLADAN VICTIMA. Commerce City, Colora-THASLADAN VICTIMA. Commerce City, Colora-do, octubre 3. (AP). Remoción de una de las víctimas de la explosión de un tanque de almace, naje de petróleo. Cerca de 38 personas resultaron heridas y cuatro muertas informó la policía. El

tanque de petróleo incendiado dejó pérdidas considerables en dafios materiales, así como en vidas humanas. Brigadas de auxilio mantuvieron una constante actividad para evitar más explosiones.



LOGRAN ACUERDO. Ciudad de Guatemala, octubre 3. (AP). El embajador suizo, Ives Berthod habla a la prensa después de catre, vistarse con el general Fernando Romeo Lucas García, presidente de Guatemala, en cuya reunión se logró un acuerdo para que empleados de la Compañía Duralita dejaran la embajada ocupada desde el vicrnes (abajo).

## Guatemala afirma que no ha enviado tropas a Nicaragua

Tegucigalpa, octubre 3. (AP). (Por Freddy Cuevas). El presidente del Congreso de Guatemala, José Trinidad Ucles, negó hoy aquí que su país haya enviado tropas a Nicaragua para defender al gobierno del presidente Anastasio Someza. "El gobierno de Guatemala no ha proporcionado soldados al genera! Somoza", agregó. Ucles llegó ayer a esta capital en visita oficial de tres días. Se entrevistó con el presidente de ternos como el de Nicaragua", la junta militar de gobierno, general Policarpo Paz García, du "En ese tipo de problemas hay

neral Policarpo Paz García, durante dos horas en la casa pre-

"Mi país ha decidido mantenerse al margen de problemas in-

dijo.
"En ese tipo de problemas hay que evitar meter las manos para que no se internacionalice el conflicto", subrayó.

— Pasa a la página 40

### Récord de exportaciones de café superado por Colombia

Bogotá, octubre 3 (UPI). Colombia batió el récord de exportación y producción de café durante el año cafetero que finalizó el 30 de septiembre, según un informe divulgado hoy por la Federación Nacional de Cafeteros (FNC). Las ventas al exterior fueron de 7.550.000 saos de 60 kilogramos, contra 5.323.000 sacos vendido en el año cafetero que terminó en septiembre de 1977. Según la FNC, el volumen de la al igual que las exportaciones,

cosecha ascendió a 10.700.000 sacos de 60 kilos, que representa,

al igual que las exportaciones, la mayor en toda la historia del

### México podría triplicar sus exportaciones de petróleo

Nueva York, octubre 3. (AP). (Por David Smyth). México, dueño - según una revista norteamericana - de una riqueza petrolera que podría envidiar un país árabe, pro-bablemente triplicará sus exportaciones de petróleo de aquí a 2982, según el ministro de Finanzas mexicano David Iba-

rra Muñoz. Al mismo tiempo, según afirmó Ibarra en una entrevista con el Wall Street Journal, México probablemente nunca exportará gas natural en vención del gobierno norteamegrandes cantidades. Ibarra con-firmó la decisión de Pemex de desistir de un plan de vender gas a los Estados Unidos. El

ricano, que se opuso —por ra-zones políticas, según la prensa estadounidense— al prenio exigido por la empresa estatal mexicana.